

市内認可保育施設における新型コロナウイルス感染症 PCR 検査および抗原検査 陽性反応者の判明について

市内認可保育施設の関係者に、新型コロナウイルス感染症 PCR 検査で陽性反応があったことが確認された事案が2件あった。

1 市内認可保育施設①

○市内認可保育施設の職員1名に新型コロナウイルス感染症 PCR 検査で陽性反応があったことが確認された。陽性の判定を受け、保健所による調査が行われた結果、濃厚接触者は確認されなかった。

(1) 経過

- ・8月23日(月) 最終出勤日
- ・8月31日(火) PCR検査の結果、陽性であることが判明

(2) 上記の対応等

- ・保健所の指導・助言のもと、感染防止対策を実施のうえ、適切な対応を図りながら保育を継続する。
- ・陽性反応者は、必要な期間、健康観察及び行動自粛を行う。

2 市内認可保育施設②

○市内認可保育施設の職員1名に新型コロナウイルス感染症 PCR 検査で陽性反応があったことが確認された。陽性の判定を受け、保健所による調査が行われた結果、濃厚接触者は確認されなかった。

(1) 経過

- ・8月24日(火) 最終出勤日
- ・9月1日(水) PCR検査の結果、陽性であることが判明

(2) 上記の対応等

- ・保健所の指導・助言のもと、感染防止対策を実施のうえ、適切な対応を図りながら保育を継続する。
- ・陽性反応者は必要な期間、健康観察及び行動自粛を行う。